
 

 

□ 題 字  川崎 賢二 
□ 例 会  毎週水曜 
□ 会 場  都ホテル岐阜長良川 

□ 会 長 川崎 賢二 
□ 副会長 近藤 祐司 
□ 幹 事 波多野光裕 
会報委員長 湖山 浩行 

会長挨拶 続き 
                      

会長挨拶 【川崎 賢二 会長】 
                      

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

前回の記録 

第 1867 回 例会 12 月 24 日（土） 
クリスマス家族例会 
（12 月 21 日例会の変更） 
 
 
担当：親睦交流委員会 

 

本日の予定 

第 1868 回 例会 1 月 11 日（水）

慶祝行事・新年互礼会 
岐阜検番による新年を寿ぐ祝の舞

 
 
担当：会長・幹事・SAA 

 

次回の予定 

第 1869 回 例会 1 月 18 日（水）

クラブフォーラム（6） 
 
 
 
担当：職業奉仕委員会 

 

1 月 職業奉仕月間          

2022－2023
No.1868
23.1.11

例会を開催できることも喜ばしいことですが、

３年ぶりにクリスマス家族例会が開催できるこ

とは、我がクラブにとっては何よりも嬉しいこ

とでございます。およそ３年前から、コロナ禍

ということで、多くの人を集めるイベントの開

催を控える傾向にあります。今回も開催にあた

り、役員との間で何度も協議をした結果、通常

通りの形式で開催することとなりました。ただ

し、開催にあたり、従来よりも１つのテーブル

の席数を少なくし、ビュッフェ形式を変更する

等、感染拡大防止対策に則り、運営をしており

ます。担当をします親睦交流委員会の前田吉彦

委員長を始めとした委員におかれましては、そ

のような意味で運営にあたりご苦労をおかけし

ておりますが、どうかよろしくお願いします。 
 後ほど、ニコニコBOX のご披露でもご紹介が

ありますが、２１日水曜日に竹村博之元会員の

ご自宅を波多野光裕幹事、及び原尾勝会員と一

緒に訪問し、記念品をお渡ししてまいりました。

当日はご本人とはお会いできないものと存じて

おりましたが、竹村さんからぜひ会いたいとい

うご意向があり、３０分程お話をすることがで

きました。竹村さんから、クラブの皆さんには

大変お世話になりました、とのお言葉を頂戴し

ましたので、会員、あるいは竹村さんと所縁の

ある本日の参加者の皆様に対し、この場にて、

 皆様、こんばんは。本年度、岐阜北ロータリー

クラブの会長を務めております川崎賢二でござ

います。本日は、２０２２年の岐阜北ロータリー

クラブ最後の例会であるクリスマス家族例会へ

のご参加、誠にありがとうございます。 
私は、雨男の会長でありまして、好天を望んで

おりましたが、本日は雨ではなく雪を積もらせる

ほど降らせてしまい、またまた、雨男ならぬ雪男

ぶりを発揮してしまいました。足元が悪い中での

ご参加に、大変申し訳なく存じます。ただ、私の

クリスマス例会当日は、雪が積もった日というこ

とで『ホワイトクリスマス家族例会』となったこ

とは、本日ご参加の皆様にもいい思い出として残

してほしいです。我がクラブのプログラムにおい

て、会員以外の家族が出席できる唯一の例会でご

ざいます。クリスマスイブの日にクリスマス家族



 

 

会長挨拶 続き 
                      

ニコニコBOX（敬称略）続き 
                     

ニコニコBOX（敬称略） 
                     

例会行事（敬称略）  担当：親睦交流委員会 
                     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ご報告申し上げます。 
本日で、会長任期の折り返しであり、就任して

から半年が経ちました。毎週開催されます例会の

運営に追われ、あっという間の６か月でありまし

た。任期終了まで滞りなく運営できますよう努め

てまいります。ロータリークラブにおけるお父さ

ん、お母さんのご活躍ぶりは、岐阜北ロータリー

クラブのホームページに週報という会報誌へ掲

載しております。ご家族の皆様も、ぜひ週報をご

覧になり、ご活躍ぶりをご確認ください。因みに、

竹村さんも週報をご覧になることを毎週楽しみ

にしていると伺いました。そのような方のために

もモチベーションを高め、私も気合を入れて会長

挨拶を執筆していく所存です。会員の皆様も座右

の銘のご提供にご協力ください。 
 寒さが本格化し、本日は積雪と冬本番となりま

した。年末年始にはここ数年と比べるとイベント

も増えて、お出掛けすることも多いことと存じま

す。新年を迎えるにあたり、今年を振り返りなが

ら、反省と来年の目標を思いながら、元気に新た

な年である２０２３年を迎えられますよう願っ

ております。 
最後になりますが、本日ご参加の皆様のご健勝

を祈念申し上げ、２０２２年の最後の会長挨拶と

させていただきます。本日はよろしくお願いしま

す。 

・第４１期 岐阜北ロータリークラブ 
クリスマス家族例会 

会場：都ホテル岐阜長良川 ２階 ボールルーム

・川崎 賢二：皆様、メリークリスマス 
本日はよろしくお願いします。 

・波多野光裕：メリークリスマス 
・竹村 博之：長い間お世話になりました。 
・長野 鉄司：親睦の皆さん、今日よろしく。 
・永瀬 章 ：メリークリスマス 

親睦交流委員会の皆様、ご苦労

様です。お世話になります。 

出席報告                  
                      

会員数：38 名 
出席数：28 名／38 名 
出席率：73.68％ 
欠席者：10 名（出席免除 3 名） 

・川崎 賢二 会長挨拶 
 皆様、改めてメリークリスマス！ 
会長の川崎賢二でございます。司会の柳原会員

から事前に、必ず笑わせますと伺っていました

が、まさか私の紹介で笑いをとるとは、想定外

でした。 
本日のクリスマス家族例会ですが、３年ぶり

の開催ということで、皆様も久しぶりで内容を

お忘れになっているような方もいらっしゃるか

もしれません。我々運営側の役員も不慣れな上

に久々ということが加わりますので、段取りに

不手際があるかもしれませんが、どうかご容赦

ください。 
本日の懇親会ですが、アトラクションあり、

ビンゴ大会ありと３年前と同じ形式です。そし

て、後程、私も変身をしてプレゼントを贈りま

す。このように盛大にクリスマス家族例会を開

催できるのも親睦交流委員会の皆さんのおかげ

です。この場にて改めて御礼申し上げます。 
 横を見ますと、箱にテレビと書いてあったり、

自転車らしき物も飾ってあり、ビンゴ大会の賞

品も含めて楽しみな懇親会となりそうです。 
 これからワクワクドキドキしながら、皆さん

一緒にホワイトクリスマスイブの夜のひととき

を楽しく過ごしましょう！ 

以下同文につき、お名前のみ 
・小森 保敏 ・片桐順一郎 ・国井 省二 
・岡田一二三 ・原尾 勝  ・小泉 宣昭 
・前田 吉彦 ・辻  博  ・林 隆行 
・榊原 典夫 ・大友 芳宏 
・松野 秀計：例会に出られなくてすみません。

１２月はコロナのクラスターで

明け暮れております。今日は気

分転換をするため、参加しに来

ました。今日は楽しませてもら

います。 
・三木 淳 ：寒いですが、本日はよろしくお

願いします。 



 

 

例会行事（敬称略）続き 
                     

例会行事（敬称略）続き 
                      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

親睦交流委員会 前田 吉彦 委員長 

乾杯 辻 博 パスト会長 

アトラクション uiuni(ユーニ）細川乙姫 様 

サンタクロース 

次回例会のご案内 
                      

第 １８６９ 回 例会 １月１８日（水） 

クラブフォーラム（６） 

担当：職業奉仕委員会 

親睦交流委員会の皆さん 

会報・広報 １２月担当 岡田一二三


